

Brand in Hospiz und Overbergpassage

Brennende Adventsgestecke

Dülmen (dan). Durch die Kreisleitstelle wurden gestern Nacht um 0.55 Uhr die Feuerwehrezüge Dülmen-Mitte und Hausdülmen an den Overbergplatz gerufen.

Die automatische Brandmeldeanlage der Overbergpassage hatte Alarm ausgelöst. In einem Praxisraum war ein Adventsgesteck in Brand geraten. Das Gesteck wurde durch die Wehr abgelöscht. „Ohne Brandmelde-

anlage und das schnelle Eingreifen der Feuerwehr hätte Schlimmeres passieren können“, so Feuerwehr-Einsatzleiter Donald Niehues.

Um 15 Uhr rückte die Wehr gestern zum Hospiz aus. Dort brannte ein Advents-Gesteck. Mitarbeiter hatten den Kranz aus dem Fenster geworfen. Die Einsatzkräfte löschten vor dem Haus und lüfteten anschließend das Gebäude.